



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19700

08/11/2017

54543

**AUTOR/A:** BELLIDO ACEVEDO, Pablo (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que desde fechas recientes (19-10-2017 y 16-11-2017) se están manteniendo reuniones entre el Ayuntamiento de Guadalajara, Subdelegación del Gobierno en Guadalajara, Ministerio de Fomento y representantes de la Dirección General de Tráfico del Ministerio del Interior, para el estudio y ejecución de una serie de actuaciones de mejora de la seguridad vial en el entorno de la glorieta de Cuatro Caminos, situada en el punto kilométrico (pk) 55 de la autovía A-2.

Por parte del Ministerio de Fomento se ha llevado a cabo un repintado de todos los pasos de peatones existentes en la zona.

Dentro de este conjunto de medidas, se están estudiando en un grupo de trabajo creado a raíz de dichas reuniones algunas medidas para mejora de la seguridad vial en la parte que afecta a la salida de la A-2, sentido Guadalajara, pero todavía no se ha concretado ninguna actuación.

Por último, para ejecución a más largo plazo, el Ministerio de Fomento ha autorizado la redacción del Estudio Informativo “Carretera N-320. Variante de Guadalajara y Acondicionamiento de Trazado”, que permitirá descargar de tráfico el citado enlace de Cuatro Caminos (pk 55 de la A-2), mejorando así sus condiciones de servicio.

Madrid, 16 de enero de 2018